

# 九条北小学校 校長室だより

NO.3 令和3年4月19日



いつも「校長室だより」をご覧いただき、ありがとうございます。できるだけ、様々な情報をお届けしたいと考えていますので、引き続き、よろしくお願ひいたします。

## ★ 新しい「登校班の旗」・飛び出し注意の「とび太くん」! ★

4月12日(月)の全校朝会で、新しい「登校班の旗」を紹介しました。登校班の旗は、九条北はぐくみネットとPTAの方で新調していただきました。新しい旗のデザインには、九条北のキャラクター「くじょうくん・きたちゃん」が描かれています。あわせて、「飛び出し注意」を車の運転者に促す「とび太くん」もいただいたので、管理作業員さんに学校外壁に取り付けてもらいました。児童たちの安全な登下校のために活用させていただきます。

全校朝会では、**児童たち自身も交通安全に気をつける**よう話をしました。あたり前のことですが、「**歩道を通る**」「**信号を守る**」「**道路を横断するときは、車が来ないか左右を確認する**」ことを注意しましょうと伝えています。



## ★ 「全校朝会の話」~たくさんの花に囲まれて! ★

全校児童がこのように集まるのは2回目です。今日は、少し時間がかかったように思います。新しく並ぶ場所に早く慣れましょう。授業の様子を見ていると、学年が1つ上がり、新たな気持ちで頑張っている感じが感じられます。ぜひ、続けてください。

さて今年は、4月に入り、気温が高いからか、中庭や玄関で様々な花が一斉に咲きました。例年であればもう少し後に咲く「ツツジの花」や「藤の花」も咲いています。たくさんの種類の花が一斉に咲いていて九条北小学校ははなやかになっています。休み時間に、中庭の花も見てみてください。1年生のみなさんに紹介したい花があります。2年生から6年生は知っています。中庭の奥の方にある黄色い花は、「イペー」と言って、ブラジルの国の花でもあります。一昨年の百周年の記念に植えられた花です。今年もきれいに咲きました。ぜひ、見てみてください。

ところで、ニュースでいろいろ報道しているので知っていると思いますが、新型コロナウイルス感染症の状況がよくありません。大阪でも感染者数がとても増えています。ニュースで聞いたと思いますが、中学校・高等学校の部活動は、5月16日(日)まで自粛する方針が出されました。小学校のクラブ活動は、授業の1つなので、感染対策をして実施しても良いことになっています。遠足など校外へ出る行事も5月16日(日)以降にと言われています。早く状況が改善され、行事を楽しみたいですね。そのためにも、自分たちができる感染対策はしっかりやりましょう。マスク・玄関でのアルコール消毒はしっかりやってくれていますね。石鹸での手洗いもできていますか。これも大切だと言われています。みんなで、しっかり取り組んでいきましょう。